



La Vie à la Verrerie

Attendu impatiemment, depuis des semaines et des semaines, le Printemps a — vraiment — « explosé » tout d'un coup... et il a choisi une date aimée du monde des travailleurs : Le 1^{er} Mai. ...Il faudrait être aveugle (devant la fraîcheur renouvelée des oiseaux réapparus), insensible (aux odeurs d' terre remuée, aux parfums des fleurs) pour ne pas y voir un symbole...
— Pour tous, image d'un monde meilleur qui doit se construire à travers nos innombrables soucis et souffrances d'aujourd'hui...
— Pour les chrétiens, image lointaine, peut-être, mais encore plus « vraie » que la précédente) d'une résurrection assurée et d'une vie totale et éternelle.

VIE OUVRIÈRE ET POLITIQUE

ELECTIONS CANTONALES

(Canton de Charmes)

Electeurs inscrits (section de la Verrerie) : 861.

Scrutin du 20 avril 1958 (586 suffrages et 11 bulletins nuls).

M. C. Mangeonjean	286
M. Legrand	221
M. Fafouroux	44
M. Arnould	35

Scrutin du 27 avril 1958 (556 suffrages et 7 bulletins nuls).

M. C. Mangeonjean	283
M. Legrand	273

COMITE D'ENTREPRISE DE LA VERRERIE DE PORTIEUX

Formation Syndicale	Membres Titulaires	Membres Suppléants
C. G. C.	M.M. J. Mermans	MM. J. Oberli
C. G. T.	C. Mangeonjean	R. Martin
	H. Weber	M. Weber
	H. Veron	A. Petitdemange
C. F. T. C.	Mme Dolores Mougel	L. Kribis

DÉLÉGUÉS DU PERSONNEL DE LA VERRERIE DE PORTIEUX

Formation Syndicale	Membres Titulaires	Membres Suppléants
C. G. C.	MM. J. Oberli	MM. H. Clop
C. G. T.	C. Mangeonjean	R. Martin
	H. Weber	J. Faron
	S. Therel	M. Weber
	H. Veron	J. Laurent
	R. Ferry	
C. F. T. C.	F. Gourment	Mlle Claude Antoine M. N. Mougel

Fête du 1^{er} Mai :

FÊTE DU TRAVAIL

...ou plus exactement Fête des aspirations des travailleurs à la justice dans le monde entier.

Commencée par un Bal qui obtint le plus vif succès grâce à son excellente organisation et à l'animation qu'a su lui apporter l'excellent orchestre B. Roman (bien connu des verriers), la Fête se poursuivit le lendemain par une Messe Solennelle pour la Paix du Monde, puis par une cérémonie du souvenir et de l'espoir devant le Monument aux Morts, manifestation rehaussée par la présence de la Concordia.

M. Camille Mangeonjean prit la parole pour dégager le sens de la cérémonie et invita toute la population à participer au vin d'honneur offert à tous par la Section Syndicale locale C.G.T.

VIE DE LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE

25 avril 1958 :

CONFIRMATION A FLORENT

Les 22 communions de la Pentecôte prochaine (13 ans) ont reçu, à l'aube de leur difficile adolescence, ce Sacrement (qui « achève » le Baptême), en leur aidant à parvenir, à travers l'apprentissage de la jeunesse, à devenir des « hommes » et des « femmes » au sens plénier du mot. Notre Evêque, Mgr Brault, convaléscent à la suite de la grave opération (dont nous avons appris avec la plus vive joie qu'il avait subi dans les plus heureuses conditions), avait délégué, pour donner ce Sacrement de Confirmation, un Evêque missionnaire, expulsé de la Chine.

12 avril 1958 :

VEILLÉE DE JEUNES SUR LA PAIX



Une trentaine de jeunes de la Verrerie (gars et filles) ont réalisé, entre eux, une veillée de réflexion sur le thème de la Paix entre les hommes. Par des textes, chants, danses populaires, discussions débouchant sur la prière, tous ont mieux compris que la Paix ne s'attend pas dans la parodie, mais qu'elle « se construit » dans l'intelligence et l'action.

1^{er} Mai 1958 :

RÉUNION DES CHORALES A AUTREY

La chorale religieuse de la Verrerie a rejoint, dans le cadre admirable de l'ancienne abbaye d'AUTREY (près Rambervillers) — actuellement Petit Séminaire du Diocèse — une vingtaine de chorales vosgiennes dans un ensemble musical et choral de haute valeur. C'était, en même temps, à l'occasion de la Fête du Travail, la meilleure manière de s'associer aux célébrations du Centenaire des Apparitions de la Vierge Marie à Bernadette.

LOISIRS - ART - CULTURE - SPORTS

LA SOCIÉTÉ DE PÊCHE A 60 ANS

Savez-vous que notre société de pêche est la plus ancienne des Vosges ?

Elle a été créée le 1^{er} avril 1898, par un groupe de chevronnés, MM. Richier, André, Germain, ils devaient par la suite occuper, tour à tour, la présidence de la société, c'était une époque heureuse, 5 francs par an de cotisation, 3 francs pour les dames, 6 francs pour les membres honoraires, la société était prospère, et elle l'est toujours, le premier concours eut lieu le 18 août 1901, les présidents se succédèrent pour arriver à M. Gaston Vinel, qui assure depuis plus de 20 ans la présidence, la société comprend actuellement 200 membres, mais tous les espoirs sont permis, car avec l'étang de la Houquette, l'avenir paraît heureux. Le 11 mai a eu lieu un grand concours, une coupe offerte par l'Est Républicain a été disputée entre les sociétés participantes.



S P O R T S

LA SAISON EST FINIE...

Eh ! oui, la saison officielle est terminée, et le C.S.V.P. termine tristement, que dire de cette place ? Les sportifs qui ont vu dans les défaites de l'équipe ont vu dans quelles circonstances elles ont eu lieu, nous ne voulons pas nous étaler sur ces rencontres, mais, tout de même, l'équipe valait mieux, elle a surtout brillé par son attaque, que de buts marqués, c'est peut-être bien un record, et cela promet pour 1959.

Parmi les adversaires, Liffol, Contrexéville et la Romarienne ont déçu, Châtenois fut la plus sympathique, et Ramonchamp et Poussay ont eu souvent la chance avec eux, il faut le reconnaître.

Parmi les minimes, cadets et réservistes, il faut les féliciter de leurs résultats, ils méritent tous les encouragements possibles, la saison est terminée, vive la prochaine !

Le comité du C.S.V.P. a décidé de récompenser ses joueurs, et un grand banquet réunira bientôt dirigeants et joueurs.

LE CLASSEMENT FINAL

	J	G	N	P	Points
1. Ramonchamp	12	10	2	0	22
2. Poussay	12	9	1	2	19
3. Portieux	12	8	0	4	16
4. Châtenois	12	5	1	6	11
5. Liffol	12	3	1	8	7
6. Contrexéville	12	2	1	9	5
7. Romarienne	12	1	1	10	3